



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juni 2015

Änderung der Verordnung 1 zum Arbeitsgesetz (ArGV 1) – Arbeitszeiterfassung; Eröffnung des Anhörungsverfahrens

P150495

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an Staatssekretariat für Wirtschaft SECO. (Gleichzeitig Versand per E-Mail an: abas@seco.admin.ch)

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst es grundsätzlich, dass der Bundesrat eine Anpassung der eher engen Bestimmungen des Arbeitsgesetzes bezüglich Arbeitszeiterfassung an den heutigen Arbeitsmarkt beabsichtigt. Allerdings erachtet es der Regierungsrat vorliegend nicht möglich, dass wichtige Teile des Arbeitnehmerschutzes an die Sozialpartner delegiert werden. Es würden dadurch Rechtsungleichheiten geschaffen.

